

## El juego como herramienta de intervención

Los equipos de los PEF de Protección y de Pamplona recibieron una sesión formativa y práctica impartida por nuestro compañero Unai Pérez.

El equipo del PEF de Pamplona y Protección recibió el pasado 6 de junio una formación sobre el juego como herramienta de intervención. La sesión fue impartida por nuestro compañero **Unai Pérez,** técnico de intervención familiar en el PEF de Protección.

La formación tuvo una estructura con la finalidad de que fuera un taller vivencial. "Tuvo el objetivo de realizar diferentes juegos/dinámicas, dotando a las profesionales de los PEF de diferentes recursos para posteriormente poder implementarlos en las intervenciones con los/as menores y sus familias", comenta Unai.

En el taller se quiso poner en valor el papel del juego a la hora de intervenir con las familias y menores.



"Lo que quise transmitir fue la importancia que tiene el juego para poder construir una nueva relación entre las familias que atendemos. Fue una mañana bonita v divertida, donde todas las profesionales jugamos y experimentamos juntas!!", añade.

Área Comunicación

Junio 2024